

## Kurzgeschichte

# „Fahrradkauf“

Mein Schwager sah ein, dass meine Schwester nicht mehr länger mit ihrem alten Drahtesel fahren konnte. Sie sollte ein neues Rad bekommen. Er nahm sich sogleich der Sache an und damit begann für ihn ein wochenlanges Suchen nach dem richtigen Angebot, nach der passenden Technik, nach der optimalen Ausstattung usw. usf. Als er sich dann gerüstet fühlte, mit einem Händler auf sachkundiger Basis zu verhandeln, entschlossen sich beide zu einem Besuch beim Fahrradhändler. In aller Breite und Ausführlichkeit wurde dort mit dem Ladeninhaber das Für und Wider seines aktuellen Angebotes durchgesprochen und alle möglichen Varianten erwogen. Nachdem nun ein paar Räder als engere Auswahl feststanden, wandte sich der Mann meiner Schwester ihr wieder zu und stellte die entscheidende Frage: „Welches Rad möchtest du denn nun?“. Etwas irritiert aber auch unbeeindruckt durch die vorherige technische Debatte der Beiden zeigte sie auf eins der anderen Räder im Laden und sagte: „Das gelbe ...?“